

Conforama Schweiz

Schweizer Unternehmer jetzt Hauptaktionär

Montag, 10.08.2020

Die Steinhoff-Gruppe hat Conforama Schweiz an eine Schweizer Investorengruppe verkauft. Hauptaktionär ist der Schweizer Unternehmer Dan Mamane. Dies berichtet Handelszeitung.ch.

Demnach hat der junge, 1991 geborene Unternehmer bisher nur Gesellschaften aus der Elektronik-Branche in seinem Portfolio geführt – und auch keine in der Größenordnung von Conforama. Diese hat 2019 einen Umsatz von rund 450 Millionen Franken erwirtschaftet.

Schweizer Unternehmer jetzt Hauptaktionär

Links

- [Conforama Schweiz](#)